



## ドライビングコンテストで優勝

4月12日にアイルモータースクール博多の森(志免町)で「粕屋地区シルバーセーフティ・ドライビングコンテスト」が開催されました。

65歳以上を対象とした運転知識の学科試験と運転技術の実技試験で競う大会で、粕屋地区から28人が参加し、個人の部で磯田有茂さん(三代)が優勝、清水博之さん(杜の宮)が準優勝しました。

また、団体の部でも青木博さん(緑ヶ浜)、稲光美和さん(緑ヶ浜)・磯田さん、清水さんの4人で力を合わせ、新宮町が優勝しました。



▲左から  
磯田さん・青木さん・稲光さん・清水さん



▲みんなで勝ち取った銀メダル片手に記念写真

## 新宮ジュニア オーシャンズ準優勝

3月13日・19日・20日に、大野城総合運動公園野球場(大野城市)他にて、大野城市市制50周年記念「第35回大野城市長杯まどか少年野球大会」が行われ、町スポーツ協会所属の新宮ジュニアオーシャンズが出場しました。

準決勝を逆転で勝利して3年ぶりにまどか杯の決勝の舞台上で強豪チームに全員野球で挑みましたが、惜しくも決勝では敗れてしまいました。全48チームのなか準優勝という好成績を収めました。

## 相島診療所に野田医師がやってきました

令和2年4月から2年間診療をしていた津田医師が人事異動により離任し、後任として4月1日から野田尚吾医師が診療にあたっています。

初めまして、4月から相島診療所に赴任いたしました、医師の野田尚吾と申します。筑后市出身で、大学時代は硬式テニス部でした。専門は消化器内科で、大きな病院にあるほとんどの内視鏡検査を扱うことができます。以前は山間部の矢部診療所に勤務経験があります。

今回離島の勤務ということで、他との勝手の違いもありますが、島民の健康増進と、日本の標準医療を提供すべく、仕事に励みます。渡船通勤は初めてですが、猫も含め動物が好きなので、相島も満喫したいと思います。1年間ですが、よろしくおねがいします。



## 久しぶりの大会で奮闘!! 新宮少年柔道クラブ柔道大会

3月27日に新宮中柔道場で「新宮少年柔道クラブ柔道大会」が開催されました。町スポーツ協会所属新宮少年柔道クラブのメンバー約30人が参加し、熱戦が繰り広げられました。新型コロナウイルス感染症により、延期して開催された大会でした。

子どもたちは持てる力を発揮して、精いっぱい頑張る姿を見せてくれました。大会の結果は次のとおりです。



▲勝っても負けてもみんなで笑顔

### 【小学2・3年生の部】

優勝 高倉あや花(夜臼1)  
第2位 細川新元(夜臼1)  
第3位 持丸優斗(花立花)

### 【小学5・6年生の部】

優勝 高倉久裕(夜臼1)  
第2位 田野勝麻(夜臼1)  
第3位 三村彩結(夜臼1)

### 【中学生女子の部】

優勝 樋口華恋(下府1)  
第2位 大田桜子(下府2)  
第3位 松岡成美(杜の宮)

### 【小学4年生の部】

優勝 樋口華(下府1)  
第2位 黒江晃海(上府)

### 【中学生男子の部】

優勝 河村仁斗(三代)  
第2位 梅谷侑希(新宮)  
第3位 黒江夏海(上府)



▲真剣なまなざしで受講していました



▲講師 キャラバンメイト  
田中昭代さん



▲終活アドバイザー  
渋谷欣也さん

## 認知症サポーター 養成講座を開講しました

3月11日に、シーオーレ新宮で認知症サポーター養成講座を開講しました。当日は21人が集まり、認知症について学び、認知症の人とその家族に対して私たちは何ができるか考える機会となりました。

終活の話もあり、参加者は大変興味深く話を聞いていました。

認知症サポーター養成講座はこれからも随時開催していく予定です。認知症のことを知りたい、話を聞いてみたいなど、関心がある人は町福祉センター健康福祉課高齢者担当(☎710-8286)まで問い合わせください。



オレンジリングは「認知症の人を応援します」という意思を示します。修了生のみなさんに渡しました。

### <キャラバンメイトとは>

キャラバンメイト養成研修を受講したのち、認知症サポーター養成講座を企画・開催し講師をする人です。